



Areitio Félix

ERMUA I “El Canguro“ (Félix Areitio Aranburu, zaguero. Nació en Ermua –Bizkaia–, el 19-VII-1915. En 1935 debutó como pelotari profesional en el “Aragonés“ de Zaragoza, y ese mismo año y el siguiente jugó en el “México” de la capital azteca. Después lo hizo en el “Euskalduna” de Bilbao y en 1939 pasó al “Jai Alai” de La Habana –Cuba–, donde continuaba actuando en 1948. Tanto en 1945 como de 1948 a 1953 volvió a exhibir su juego en el Frontón México -en septiembre de 1950 participó en la función a beneficio de **Lloco** y, en marzo de 1951, en la dedicada a **Segundo**- y, en 1949, en el “Municipal” de Markina. De 1952 a 1955 actuó en el “Jai Alai” de Miami –Florida, USA–, en cuya temporada 1954–1955 ganó la “Most Consistent Player Trophy Winner“ y, acompañado por **Echeverría**, la “Gold Cesta Stakes“. Se retiró de la pelota en 1955. Falleció en Eibar –Gipuzkoa–, en julio de 1978).